



# Presume evaluador 'blindaje' de examen

CLAUDIA SALAZAR

Sin señalar quiénes, sólo dos personas del Comité Técnico de Evaluación que seleccionará a cuatro consejeros del INE tuvieron acceso al cuestionario aplicado a los candidatos el pasado martes.

Ambos evaluadores redujeron de 100 a 80 las preguntas y guardaron la información en un dispositivo la noche del lunes pasado.

Según resultados del examen sobre materias constitucional, gubernamental, electoral y en derechos humanos, los aspirantes ligados a la 4T obtuvieron los puntajes más altos.

Ernesto Insunza, integrante del Comité, informó sobre la elaboración de preguntas y su aplicación, pero no proporcionó nombres de los responsables de conocer al final la evaluación.

Primero, dijo, el pleno del Comité tomó en cuenta diversos insumos para elaborar los 80 reactivos del examen.

"Esos insumos incluyeron aportes de especialistas en las cuatro materias y de las personas integrantes del Comité", dijo Insunza.

Las preguntas, agregó, se formularon en 4 grupos de trabajo, uno por cada una de las 4 materias del examen.

Mencionó que los reactivos fueron revisados por otro miembro del Comité, ajeno a los cuatro grupos.

"La madrugada del lunes 6 de marzo, una comisión del Comité integró un total de 100 reactivos revisados. Salvo estas dos personas, ninguno de los miembros del Comité conocía el total de las preguntas", dijo Insunza.

Agregó que el lunes 6 de marzo, los reactivos se cargaron en una plataforma especial en dicho servidor, que quedó bajo resguardo del Comité Técnico.

El martes 7 de marzo, el Comité trasladó el servidor con los reactivos al salón de plenos de San Lázaro.

Dijo que personal de la Dirección de Tecnologías de la Información conectó el servidor con los reactivos a una red habilitada para la aplicación del examen.

"Nadie, excepto las personas integrantes del Comité, tuvieron acceso a dispositivos móviles a partir de entrada al pleno", aseguró.



Alejandro Mendoza

■ Los integrantes del Comité de Evaluación, Sergio López Ayllón y María Esther Azuela,ayer en San Lázaro.